



Presse Nationale

> Politique



6ème rassemblement mondial du mouvement SUN : Duncan reçu par la Présidente de la République du Népal

Le Vice-Président de la République, Daniel Kablan Duncan, présent dans la capitale népalaise, Kathmandu, depuis dimanche, dans le cadre du 6ème rassemblement mondial du Mouvement SUN (Scaling Up Nutrition), a été reçu en audience ce lundi 04 novembre 2019, par la Présidente de la République Démocratique Fédérale du Népal, Bidya Devi Bhandari. Point saillant de cet entretien, l'invitation lancée à cette occasion par la Présidente népalaise à son homologue ivoirien, Alassane Ouattara, à effectuer une visite officielle au Népal en 2020 en vue de prendre part aux festivités commémoratives de grande ampleur marquant la vie de cette nation.



Cérémonie de "salut aux couleurs" à la CEI, hier Coulibaly-Kuibiart (président): "Nous allons nous conformer à la loi pour l'accomplissement de notre mission"

Le siège de la Commission électorale indépendante (CEI), à Abidjan-Cocody les II Plateaux, a abrité hier, lundi 4 novembre 2019, une cérémonie de «salut aux couleurs». A cette occasion, Ibrahim Coulibaly-Kuibiart, président de la CEI, a expliqué le sens de cette cérémonie dorénavant instituée pour le premier lundi de chaque mois. «Aujourd'hui, nous prenons la République à témoin, sous ce drapeau qui le symbolise, que nous allons nous conformer à la loi, aux textes en vigueur pour l'accomplissement de notre mission», a-t-il indiqué.

> Economie



Indemnisation des déguerpis du 4e pont d'Abidjan : Encore 14,250 milliards FCFA attendus pour achever l'opération

Le Directeur général de l'Agence de gestion des routes (AGEROUTE), Pierre Dimba, a échangé avec la presse, jeudi 31 octobre 2019, à Abidjan-Plateau, en marge d'une cérémonie de distinction. Il a saisi l'occasion pour faire le point des programmes d'infrastructures routières mis en œuvre en Côte d'Ivoire. Sur les questions d'actualité, dont les travaux du 4e pont d'Abidjan, il a fait savoir qu'en ce qui concerne le processus d'indemnisation des personnes impactées par le projet, la cellule de coordination mise en place à cet effet, a reçu à ce jour 25 % des 19 milliards de FCFA, budget global qui doit servir à intéresser les personnes recensées. Ce sont donc 4,750 milliards de FCFA qui ont été dégagés. Il reste encore 14,250 milliards de FCFA à mettre à disposition pour achever l'opération d'indemnisation des personnes déguerpis.

> Société



Pascal Abinan mène une offensive à Genève

Présent à Genève pour la 337ème session du conseil d'administration de l'Organisation Internationale du Travail (OIT), le ministre de l'Emploi et de la Protection sociale, Pascal Abinan Kouakou a procédé le 1er novembre 2019, pour la Côte d'Ivoire, au dépôt de trois instruments de ratification internationaux du travail. Il s'agit de la convention n°170 de l'OIT sur les produits chimiques, le protocole de 2002 relatif à la convention sur la sécurité et la santé des travailleurs et le protocole de 2014 relatif à la convention sur le travail forcé.

Fonction publique : 200 handicapés à recruter



Il est ouvert au titre de l'année 2019, le recrutement dérogatoire de 200 personnes en situation de handicap à la Fonction publique. Peuvent faire acte de candidature, les personnes remplissant les critères suivants. Être de nationalité ivoirienne; être âgé de 18 ans au moins et de 40 ans au plus pour les emplois de la catégorie D, grade D1 à la catégorie A grade A3 et de 45 ans au plus pour le grade de A 4 et plus, au 31 décembre 2019. Être en situation de handicap (moteur, sourd ou mal entendant, non voyant ou malvoyant, albinos, bègue, petite taille et psychique). Les inscriptions quant à elles, se font dans la période du 29 octobre au 19 novembre 2019.



Ecole de médecine vétérinaire de Dakar : La 48e session ouverte, à Abidjan

La 48e session ordinaire du conseil d'administration de l'École inter-États des sciences et médecine vétérinaires (EISMV) de Dakar se tient depuis hier lundi 4 novembre 2019, à Abidjan. Thème retenu : «Quelle politique et stratégie pour un financement durable de l'EISMV». En présence des hauts responsables de cette structure, le ministre ivoirien des Ressources animales et halieutiques, Dosso Moussa, a salué le travail fait par les éminents experts de cette école. Ces derniers, en 50 ans, ont formé plus de 1 500 médecins vétérinaires et développé les compétences de nombreux professionnels des 15 pays membres.



Bilan semestriel du «PS Gouv 2019-2020» / Sidi Touré (Porte-parole) : « Les populations commencent à ressentir l'effectivité du programme »

Le ministre de la Communication et des Médias, entouré d'experts des ministères en première ligne du «Programme social du gouvernement 2019-2020» a dressé hier à son cabinet, un bilan semestriel de ce programme. Selon lui, « l'ensemble des activités prévues en 2019 connaît une évolution importante sur le terrain. Les populations commencent à ressentir l'effectivité du Programme social du gouvernement».



Education nationale : Moussa Sanogo offre 45 salles de classe dans le Bafing

A l'initiative du ministre en charge du Budget et du Portefeuille de l'Etat, Moussa Sanogo, 15 localités du Bafing bénéficieront chacune de la construction d'un bâtiment de 3 classes en matériaux durs avec bureau de directeur. Ces 45 salles de classe, d'un investissement total de 375 millions de FCFA, accueilleront environ 2 150 élèves. «Compte tenu du niveau des besoins à satisfaire en matière d'infrastructures, il nous est apparu nécessaire d'appuyer l'action du ministère de l'Education nationale et des collectivités territoriales », a-t-il souligné.



Grogne contre la CMU : Le ministre Sidi Touré rassure: «Tout va rentrer dans l'ordre d'ici à la fin du mois»

La phase active de la Couverture maladie universelle (CMU) a démarré avec le début des prestations le 1er octobre 2019. A quelques mois de l'opérationnalisation de ce programme de santé sociale si cher au gouvernement, des craintes et récriminations sont enregistrées au quotidien du côté des premiers adhérents notamment des fonctionnaires. Le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Tiémoko Touré, a donné des assurances hier 4 novembre 2019 face à la presse à Abidjan-Plateau, lorsqu'il présentait le bilan périodique du Programme social du gouvernement (Psgov). Il dira que «la CMU est un mécanisme qui se met en place. Il y a des ralentissements à certains endroits. Mais à la fin du mois, tout va rentrer dans l'ordre».



Emploi jeunes, programme national de stage et d'apprentissage : Le gouvernement prévoit la mise en stage de 225 000 jeunes d'ici à 2020

225 000, c'est l'effectif total des jeunes Ivoiriens qui bénéficieront de stages et d'apprentissage d'ici à 2020. L'annonce a été faite par le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Abdallah Toikeusse Mabri qui présidait, hier, la cérémonie de lancement du programme national de stage et d'apprentissage au Palais de la culture à Treichville. « A ce jour, 10 000 offres de stages de validation de diplômes, 50 000 offres de stages de qualification et 25 000 postes d'apprentissage ont pu être répertoriés», a déclaré Toikeusse Mabri qui représentait le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly. Selon lui, l'objectif est d'améliorer de façon significative l'employabilité des jeunes, en leur permettant de valider leurs diplômes, d'acquérir une expérience professionnelle et d'apprendre un métier.



Assemblée nationale : Amadou Soumahoro fait ambassadeur de paix

Le président de l'Assemblée nationale de Côte d'Ivoire, Amadou Soumahoro, sera fait ambassadeur de paix, ce jeudi 7 novembre. Cette distinction lui sera décernée par la Fédération pour la Paix Universelle (FPU), en collaboration avec la section ivoirienne de l'Association internationale des parlementaires pour la paix (AIPP Côte d'Ivoire), au cours d'une cérémonie solennelle, à la rotonde du palais de l'Assemblée nationale au Plateau. Le but est de promouvoir la paix et la cohésion sociale par l'image de marque de l'Assemblée nationale de Côte d'Ivoire.

> Société



Couverture maladie universelle: Plus de 50% des cartes produites distribuées

53,4% des cartes d'assurés à la Couverture maladie universelle (CMU) produites ont été distribuées en Côte d'Ivoire, soit 658 137 sur 1 232 192 au total, pour près de trois millions de personnes ciblées, a indiqué lundi Abidjan le porte-parole du gouvernement ivoirien Sidi Touré, face à la presse. Sidi Touré a rappelé que la phase active est "effective depuis juillet avec le démarrage des prélèvements à la source". Il a par ailleurs assuré que "les dispositions sont prises pour que toutes les personnes prélevées puissent bénéficier des prestations de la Cmu même si elles ne sont pas encore détentrices de la carte".



Le financement du PSGouv passe à 1003 milliards FCFA

Le gouvernement de Côte d'Ivoire veut plus d'impacts de ses actions au plan social sur la population, et il met les moyens pour y parvenir. Ce lundi 4 novembre à l'occasion de la conférence de presse sur le bilan trimestriel du Programme social du gouvernement dit PSGouv 2019-2020, le ministre de la Communication et des Médias, Sidi Touré, a révélé que le coût des actions gouvernementales connaît désormais une augmentation. Il passe de 727,5 milliards FCFA à 1003,4 milliards FCFA. Selon le porte-parole du gouvernement, cette revue à la hausse s'inscrit dans la volonté du Chef de l'Etat d'augmenter les actions sociales.



Route à Abidjan : La voie carrefour Solibra-Pont De Gaule fermée à la circulation

« La Police nationale informe la population que le tronçon carrefour Solibra-Pont De Gaule est fermé à la circulation jusqu'au 25 novembre 2019 », indique notre source, sans plus de précisions. Selon l'Agence de gestion des routes (Ageroute), jointe par Linfodrome, cette décision se justifie par la réalisation des travaux de voirie dans l'emprise du projet de l'échangeur de l'Amitié ivoiro-japonaise. Il s'agit de refaire toute la chaussée.



Routes: plus de 17 000 km reprofilés au titre du PS Gouv

17 464 km de routes et pistes rurales ont été traités au cours de l'année 2019 dans le cadre du Programme social du gouvernement (PS Gouv 2019-2020) dont le bilan d'exécution au terme du troisième trimestre de l'année a été présenté à la presse ce lundi par le porte-parole du gouvernement, le ministre Sidi Touré. Ce chiffre représente seulement 43,66% du taux de réalisation sur l'ensemble du linéaire pris en compte par ledit programme pour l'année 2019, soit 40 000km. Sur l'ensemble de la période 2019-2020, ce sont 120 000 km qui doivent être reprofilés.

Agence de Presse

> Economie



La Côte d'Ivoire et Singapour veulent renforcer leur coopération en matière d'agriculture et des TIC

La Côte d'Ivoire et Singapour entendent renforcer leur coopération dans plusieurs domaines d'activités dont l'agriculture et les Technologies de l'information et de la communication (TIC). « Nous voulons renforcer notre coopération au niveau des secteurs privés et des États », a dit à la presse, Tharman Shanmugaratnam, le ministre d'Etat singapourien en charge de la Coordination des politiques sociales. Il s'exprimait au terme d'une rencontre interministérielle à Abidjan, avec des membres du gouvernement ivoirien dont Adama Coulibaly (Economie et Finances), Moussa Sanogo (Budget), Claude Isaac Dé (chargé de la Coordination des grands projets) et Esmel Emmanuel Essis (Promotion de l'investissement privé).

> Société



Du matériel de salubrité à des collectivités territoriales

Du matériel de salubrité de plus de 2 milliards de FCFA a été remis lundi, à Abidjan, à 36 communes, à l'initiative du ministère de l'Assainissement et de la Salubrité, en collaboration avec le ministère de l'Administration du territoire et de la Décentralisation, ainsi que l'Union des villes et communes de Côte d'Ivoire (UVICOCI). La ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Anne Désirée Ouloto, a expliqué que cette remise de matériel s'inscrit dans la dynamique de celle de l'an passé où 58 communes ont bénéficié de matériel de salubrité.



Quatre écoles primaires réhabilitées et livrées à Tiébissou

Les écoles primaires publiques de Koubi (4 km sur l'axe Tiébissou-Didiévi) et Tiébissou 1, 2 et 3, réhabilitées par le gouvernement, à hauteur de 100 millions de FCFA, ont été livrées, dimanche, en présence du ministre de la Modernisation de l'administration et du Service public, Raymonde Goudou-Coffie. Débutés en octobre, les travaux de rénovation ont permis de remettre à neuf ces quatre écoles primaires publiques. Le représentant du Premier Ministre, Philippe Koffi, a justifié cette action par l'importance de l'école dans la vie d'une nation.



PSgouv (2019-2020) : les objectifs à mi-parcours satisfaisants, selon le porte-parole du gouvernement

Les objectifs à mi-parcours de la mise en œuvre du Programme social du gouvernement (Psgouv 2019-2020) sont jugés satisfaisants, telle est l'assurance donnée lundi au cours d'une conférence de presse bilan par le ministre de la Communication et des médias, porte-parole du gouvernement, Sidi Tiémoko Touré. «Nous sommes en ligne avec les objectifs. C'est un programme qui a été lancé sur deux ans. Et nous sommes à mi-parcours. L'ensemble des activités prévues en 2019 connaît une évolution importante sur le terrain. Les populations commencent à ressentir l'effectivité du PSgouv», a-t-il indiqué soulignant que le Premier Ministre suit de près chacun des indicateurs.



Côte d'Ivoire: 10 300 enseignants contractuels déployés à travers le pays

Dix mille trois cent (10 300) enseignants contractuels du primaire et du secondaire, recrutés dans le cadre du Programme social du gouvernement (Ps Gouv, 2019-2020), ont été déployés, hier 4 novembre, à travers le pays, après deux mois de formation. L'information a été donnée par le conseiller technique au ministère de l'Éducation nationale, de l'Enseignement technique et de la Formation professionnelle, Christophe Koffi, à l'occasion d'une conférence de presse du porte-parole du gouvernement ivoirien, Sidi Touré, sur le bilan à mi-parcours du Programme social du gouvernement 2019-2020.



Côte d'Ivoire: un registre en cours pour répertorier 1,8 million de pauvres monétaires

Un registre visant à répertorier 1,8 million de pauvres monétaires en Côte d'Ivoire, est en cours, a indiqué lundi le directeur général de la Lutte contre la pauvreté, Souleymane Fadiga. Il faisait l'état du projet des filets sociaux, lors d'une conférence de presse au Cabinet du ministre de la Communication et des Médias.



Projet d'inventaire forestier et faunique : le DG de la SODEFOR recommande la fiabilité des données

Le directeur général de la Société de développement des forêts (SODEFOR) Mamadou Sangaré a invité lundi à Abengourou, ses collaborateurs chargés de l'inventaire forestier à produire des données fiables pour une gestion optimale des ressources forestières en Côte d'Ivoire. « La fiabilité des données à collecter, c'est la base de la planification afin de permettre au pays d'atteindre les objectifs de la nouvelle politique forestière », a fait savoir M. Sangaré lors de la session de formation des agents de la SODEFOR sur la méthode de l'inventaire forestier.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CIGG. Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cigg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

